



► **AEROPUERTO DE PRIMER NIVEL**
EL GOBERNADOR VÍCTOR CLARK ENTREGÓ LA PRIMERA ETAPA DEL AEROPUERTO JOSÉ LEONARDO CHIRINO DE CORO CON EL PROPÓSITO DE QUE EL MUNICIPIO GANE CONECTIVIDAD.

PÁG. 4

Edición Nº 18

INFORMATIVO

Regional

SANTA ANA DE CORO, AGOSTO 2024



VISITA NUESTRA PÁGINA

portal.falcon.gob.ve

Complejo deportivo recreacional "Ciudad de Punto Fijo"

Empeñado en brindar a los ciudadanos espacios públicos modernos y atractivos para el ejercicio, la recreación y el encuentro de todos los habitantes de Paraguaná, se dio inicio a la transformación del Parque Metropolitano "Generalísimo Francisco de Miranda" en el Complejo Deportivo Recreacional "Ciudad de Punto Fijo".

El gobernador Víctor Clark explicó que durante el transcurso hasta el mes de diciembre se enfocarán en la primera fase del proyecto, la cual se extenderá por unos ocho a diez meses para concretar el diseño completo del complejo, abarcando 16 hectáreas con 17 distintos espacios.

Contará con:
Parques temáticos, canchas, áreas para la juventud, campos deportivos, zonas de bienestar, áreas de juego infantil, establecimientos comerciales, área gastronómica para emprendedores.



¡SÍGUENOS!

@GOBIERNO_FALCON

@SOMOSDORCI

@SOMOSDORCI1

@GOBERNACIONFALCON

DORCI FALCON

EDITORIAL

CALIDAD DE VIDA AL CIUDADANO

Manteniendo la lucha política luego del triunfo del presidente Nicolás Maduro Moros y manteniendo nuestro lema que “al trabajo nadie le gana” durante los meses de julio y agosto seguimos empeñados en lograr el bienestar y calidad de vida de nuestra gente.

En este periodo logramos grandes obras para nuestro estado se seguirán impactando en mejorar el bienestar de los falconianos en materia de servicios públicos, vialidad, salud, recreación, deportes, entre otros.

Y mantenemos el compromiso intacto para seguir buscando la mayor suma de felicidad a nuestro pueblo falconiano.

LA MANO DE DIOS REPARTE AMOR A 21 FALCONIANOS



En la edición número 129 del programa social “La Mano de Dios”, creado por el gobernador Víctor Clark y la primera Combatiente, Jessica Perozo de Clark, para entregar amor y ayudas a casos vulnerables, fueron atendidos 21 casos.

En tal sentido, la Autoridad Única en Salud, doctor Jean Carlo Sánchez, presidió la jornada en la que entregaron a falconianos provenientes de varios municipios, lentes, canastillas, estudios médicos y consultas especializadas.

Aureni González, paciente oncológico fue beneficiada con una mamografía y un eco mamario.

“Agradezco esta acción social porque yo no podía costear el gasto y lo mejor es que fue una respuesta rápida, en menos de dos semanas, espero que Dios los bendiga para que bendigan a otros”.

DIRECTORIO

LCDO. VÍCTOR CLARK BOSCÁN
GOBERNADOR DEL ESTADO FALCÓN

LCDO. ROBERTO MATA CNP. 26.140
DIRECTOR DE LA OFICINA REGIONAL
DE COMUNICACIÓN E INFORMACIÓN

REDACCIÓN

LCDO. GUSTAVO RUBIO	CNP. 11.326
LCDO. NICOLÁS MÉNDEZ	CNP. 25.810
LCDO. JORGE ALGUINZONES	CNP. 18.761
LCDA. JOSMARY ESCALONA	CNP. 23.714

FOTOGRAFÍAS

LUIS MIGUEL GONZÁLEZ, HUMBERTO GARCÍA Y DANIEL RUIZ

DISEÑO Y DIAGRAMACIÓN

JUAN CUMARE



ASFALTADO DE LAS CALLES DE CORO CONTINÚA



El gobernador Víctor Clark durante la supervisión de la colocación de más de 700 toneladas de asfalto en la avenida principal del sector 5 de Julio de la parroquia San Gabriel del municipio Miranda, anunció que el plan de asfaltado continúa.

El mandatario regional aseguró que entre los meses de septiembre, octubre y noviembre, tiene la meta de colocar seis mil toneladas de asfalto en las calles de Coro, por lo que también atenderá sectores de: Las Velita, 480 años de Coro,

Cruz Verde y Curazaito, así como fueron atendidos Zumurucuaré-La Cañada y 5 de julio.

“Así como iniciamos en el corredor Zumurucuaré-La Cañada, igual hacemos en esta comunidad con el propósito de mejorar la vialidad para que el transporte público retome sus rutas y con él mejorar el servicio, a su vez se ejecutan labores de iluminación, limpieza, saneamiento y demarcación”, señaló.



AEROPUERTO DE CORO QUEDÓ DE PRIMER NIVEL



Como un regalo para la ciudad de Coro en sus 497 años de fundada, el gobernador Víctor Clark entregó la primera etapa del aeropuerto José Leonardo Chirino con el propósito de que el municipio gane conectividad nacional e internacional.

Esta fase estuvo dirigida a transformar tanto las áreas externas como internas en las que se adecuaron los espacios para optimizar áreas de atención, brindar mayores servicios y cumplir con los estándares de terminales aéreas internacionales.

“Aquí se abordaron ambientes para ampliar los servicios como el segundo piso, se amplió el área de espera, se transformaron los baños, se acondicionó la iluminación, la climatización, el estacionamiento y se ubicaron oficinas Migración y el Seniat”, precisó.

En tal sentido, Clark afianzó que ahora junto al sector privado la tarea es impulsar la actividad turística para crear la movilidad de pasajeros, por lo que hasta los momentos han avanzado las conversaciones con aerolíneas como Conviasa, Rutacas, La Venezolana y Avior.



UN NUEVO PARQUE PARA UNA NUEVA CIUDAD EMPEZÓ A CONSTRUIRSE EN PUNTO FIJO

Con una visión de inclusión para que todos los paraguayanos tengan espacios públicos, modernos y atractivos para ejercitarse, recreación y el encuentro, arrancó la transformación del Parque Metropolitano “Generalísimo Francisco de Miranda” al Complejo Deportivo Recreacional “Ciudad de Punto Fijo”.

El gobernador Víctor Clark explicó que hasta el mes de diciembre trabajarán en la primera etapa de la obra que se prolongará al menos por unos ocho o diez meses hasta alcanzar el concepto completo que será desarrollado en 16 hectáreas con 17 ambientes diferentes.

“La meta es integrar parques temáticos, canchas, zona de la juventud, campos, zona biosaludable, parques infantiles, comercios y a los emprendedores para brindar iniciativas gastronómicas que satisfagan las necesidades de los asistentes”, dijo Clark, al tiempo que aseguró que el complejo también formará parte del corredor en el que rehabilitan infraestructuras como los estadios “Tata Amaya” y el “Pacuco”.

El mandatario regional a su vez detalló, entre sus objetivos, que el complejo tenga acceso peatonal masivo desde la avenida Jacinto Lara, Rafael González y por la entrada de Banco Obrero.



FALCÓN ESCOGIÓ 224 PROYECTOS EN LA CONSULTA POPULAR



La segunda Consulta Popular Nacional 2024 en la entidad falconiana tuvo un rotundo éxito, con la selección de 224 proyectos correspondientes a la

misma cantidad de circuitos comunales el domingo 25 de agosto.

La convocatoria recibió una notable participación de jóvenes, familias y vecinos, quie-

nes priorizaron sus necesidades para que el gobierno bolivariano pueda respaldar su implementación a través del Consejo Federal de Gobierno.

Es importante destacar que en la primera consulta, llevada a cabo el 21 de abril pasado, la comunidad falconiana eligió un total de 216 proyectos, los cuales han sido ejecutados en los últimos meses, logrando la totalidad de su realización.

Estos proyectos, tanto los seleccionados en la primera como en la segunda Consulta Popular, abarcan áreas como el alumbrado público, sistema hídrico, autoconstrucción de viviendas, mejoras en vialidad, salud y adecuaciones en centros educativos.





A UN MES DEL TRIUNFO ELECTORAL Y LA PAZ NACIONAL

Un mes después de la contundente victoria revolucionaria, respaldada por el Consejo Nacional Electoral y el Tribunal Supremo de Justicia, donde Nicolás Maduro fue ratificado como presidente reelecto de la República Bolivariana de Venezuela, la comunidad falconiana se reunió de manera civil en la plaza Bolívar de Coro para reafirmar la paz del país.

Jóvenes, personas de la tercera edad, representantes del poder popular y militantes de los partidos aliados del Gran Polo Patriótico expresaron su apoyo al proyecto nacional delineado en el Plan de la Patria 2025-2030, con enfoque en la recuperación económica, la soberanía nacional y la independencia.

El alcalde del municipio Miranda, Henry Hernández, subrayó que con una victoria legítima otorgada por el pueblo, el Jefe



de Estado avanzará en la mejora de las condiciones afectadas por el bloqueo y las sanciones económicas.

“Hoy en nuestra nación reina la paz, y aquellos que intentaron manipular a nuestros jóvenes para provocar violencia y enfrentamientos a gran escala han fracasado. El gobierno ha logrado restablecer la estabilidad y está consolidando, día a día, la prosperidad y la calma de la nación”, afirmó Hernández.

PLAN OFTALMOLÓGICO LLEVA MÁS DE MIL OPERACIONES DE CATARATAS EN FALCÓN



Superando con creces la meta inicial de 800 beneficiarios, más de mil pacientes en el estado Falcón han sido sometidos a cirugías de cataratas hasta la fecha, gracias al plan quirúrgico oftalmológico regional impulsado por el gobernador Víctor Clark, respaldado por el presidente Nicolás Maduro.

En la más reciente intervención, se operaron 120 personas en el CDI José Ramón Jatem del sector Las Margaritas en Punto Fijo, donde llevaron a cabo 500 exámenes preoperatorios de forma gratuita, detalló Clark.

Con esto, se ha superado la atención de los primeros mil casos, siendo atendidos en el Centro Oftalmológico Regional Dr. José Alberto Mendoza Ovalles de Coro y en las instalaciones recién habilitadas en la capital del municipio Carirubana.

“Ya son más de mil las cirugías de cataratas realizadas, ¡y vamos por mil más!”, declaró el líder del Gobierno en Falcón, quien ha fijado públicamente la meta de concluir el año 2024 con más de 2000 intervenciones de este tipo.

Esto se debe a que su gestión, con el respaldo del gobierno central y la Misión Milagro, ha adquirido más equipos e insumos oftalmológicos para asegurar la atención al pueblo.



NUEVA SEDE DE LA MISIÓN SONRISA GARANTIZA SALUD BUCAL DEL PUEBLO FALCONIANO

En el estado Falcón fue reinaugurada la sede de la Misión Sonrisa, por el presidente Nicolás Maduro, este espacio de salud está ubicado en las inmediaciones del hospital Dr. Alfredo Van Grieken de Coro.

“En el espacio rehabilitado se cuenta con cámara intrabucal, siete sillones adaptados, lector de rayos X periacetales y todo el equipamiento y dotación a fin de garantizar una atención de primera”, explicó María Gabriela Martínez, coordinadora del programa en la entidad.

Entre tanto la autoridad colectiva regional de Salud, Jean Carlo Sánchez afirmó que no solo se atenderá lo referido a limpiezas, extracciones y restauraciones, sino también lo concerniente a la rehabilitación de prótesis dentales en el área de laboratorio.



“VACACIONES ALEGRES” 2024

REGALA DIVERSIÓN A LOS NIÑOS DE CORO



Un día lleno de aventuras y diversión fue regalado por el gobernador Víctor Clark y la primera Combatiente Jessica Perozo de Clark este sábado en la plaza Bicentenario de Coro para centenares de niños de todos los sectores populares del municipio Miranda a través de la Ruta “Vacaciones Alegres”.

Inflables, piscinas, show infantil, arte y pintura, spa, actividades deportivas y recreativas fueron parte de las estaciones que lograron dibujar sonrisas y mucha emoción en los pequeños de la casa.

ESCUELAS ABIERTAS HA ATENDIDO 35 MIL NIÑOS EN FALCÓN



El Centro de Educación Inicial Socialista (Ceis) Ciudad de Coro, situado en la parroquia San Gabriel del municipio Miranda, sirvió como escenario para que el viceministro de Comunidades Educativas y Unión con el Pueblo, Richard Delgado, y la directora del Centro de Desarrollo de la Calidad Educativa del estado Falcón, Marelys Castro, presentaran un informe del Plan Escuelas Abiertas Agosto, destacando que han beneficiado a 35 mil niños y jóvenes hasta la fecha. “Estamos actualmente en la segunda semana de implementación del plan, con un 50% de los centros educativos abiertos, lo que equivale a 725 escuelas, acogiendo a niños, jóvenes y sus familias. Nuestro objetivo es recibir a cerca de 125 mil personas en las semanas restantes del plan, las cuales incluirán actividades educativas, deportivas, culturales y de formación”, expresaron en conjunto con representantes del poder popular, diversas instituciones relacionadas y la fuerza laboral.

Plan Vacacional

“VACACIONES FELICES 2024”

toda una aventura



Un grupo de 250 jóvenes, hijos de los empleados del Palacio Ejecutivo Regional, vivieron momentos de alegría y diversión durante el reciente programa vacacional “Vacaciones Felices 2024”, colmado de amor por la naturaleza y la camaradería.

El gobernador Víctor Clark y la Primera Combatiente, Jessica Perozo de Clark, concibieron una semana repleta de emociones para los participantes.

Durante las actividades, visitaron la Ciudad Deportiva Universitaria “500 años de Coro”, donde disfrutaron de un recorrido guiado por las nuevas instalaciones, participaron en actividades recreativas, yinkanas y se sorprendieron con diversas atracciones, incluida una clínica deportiva dirigida por el equipo de fútbol local “Héroes de Falcón”.

Además, tuvieron la oportunidad de deleitarse con un día de playa en la hermosa península de Paraguaná, explorando el parque acuático de Villa Marina.

Asimismo, los pequeños compartieron momentos de cine y juegos en el Teatro Armonía de Coro.

Para culminar la semana, vivieron una emocionante aventura en el único parque jurásico de Venezuela, el Dino Park en Boca de Aroa, donde disfrutaron al máximo de todas las atracciones.

